



南条つ子

南条つ子は 進んで学ぶ子
思いやりのある子
かっぱいやりぬく子

南条小学校だより R1.7.19 No. 40

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



○ 全校 スクールコンサート

7月19日(金)、混声合唱団「四季」と町内在住でプロのヴァイオリン奏者の大久保ナオミさんによるスクールコンサートを行いました。美しいハーモニーや本格的なプロの演奏に、みんな聴き入っていました。後半には、『夢をかなえてドラえもん』『パプリカ』と一緒に歌い、会場が一つになりました。短い時間でしたが、楽しく幸せなひとときを過ごすことができました。



混声合唱団「四季」

2006年10月結成。南越前町を中心に活動。週に1回(金曜日)、本校の音楽室で練習を重ねている。ベートーベンの第9交響曲の演奏会のための合唱団を母体としている。

大久保ナオミさん

6歳からヴァイオリンを始める。1971年、日本弦楽指導者協会弦楽コンテスト、ヴァイオリン部門第1位。1982年ブエノスアイレス市タンゴ市民証授与。1983年から1988年までナゴヤシティ管弦楽団(現セントラル愛知交響楽団)コンサートマスターを勤める。1992年スペインのセビリア万博、2005年愛知万博において演奏。「魂のヴァイオリニスト」と称され、国内外で活躍中。

○ 花はすキャンドルナイトへの協力

8月12日(月・振替休日)、第27回はすまつり最終日に、南越前町南条観光協会による、花はすキャンドルナイトが行われます。このイベントに、本校と南条こども園が協力しており、キャンドルと一緒に置かれる紙に、一人一人がメッセージを書いています。

「花びらに包まれたキャンドル あふれる光に照らされたメッセージ 令和時代への想いを大切な人と共に・・・」花はす公園に浮かび上がる、花はすキャンドルの光と子どもたちのメッセージ。よろしければ、親子一緒に、幻想的な風景をご覧ください。(無料です)

☆日時:8月12日(月) 19:00~21:00 ☆場所:花はす公園(中小屋)

※スクールコンサートに来ていただいたヴァイオリニストの大久保ナオミさんの演奏もあります。

☆1回目19:30~、2回目20:30~ ☆場所:花はす公園瓜生の館

○ 保護者の皆様へ

本日、1学期が終了しました。保護者や地域の皆様には、その間本校教育に深いご理解とご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは元気に楽しく学校生活を送ることができました。一学期を振り返りますと、気持ちの良い元気な挨拶を交わしたり、大きな声で歌ったり、一生懸命に掃除をしたりするなど、好ましい姿をたくさん見ることができました。学習面でも、しっかり顔を上げ話し手の方を向いて話を聴くことや、自分の考えや意見をきちんと発表できる子どもたちが増えてきているように感じます。

さて、明日から41日間の夏休みが始まります。この期間の過ごし方が、良くも悪くも2学期からの学校生活や家庭生活に大きな影響を与えることとなります。この長い期間を有効につかって、普段の生活ではできない様々な体験をしたり、何か興味のあることに取り組んだりして、心に残るあるいは形として残る充実した夏休みにしていただけたらと思います。

<夏季休業中のお願い>

休業中は、お子様の自由な時間が増えることに加え、保護者の目が行き届かないことが多くなりますが、家庭におけるお子様の見守りをお願いします。

- 健康的な生活としての「早寝、早起き、朝ご飯」の習慣が崩れないようにしてください。特に、昼夜逆転の生活にならないように気を付けてください。
- 課題がいくつも出ていますので、提出日直前になって慌てなくてもよいように、チェックと励ましをお願いします。
- ゲーム機や携帯電話、スマートフォン、パソコン等の通信機器の使い方について、お子様との間で、「ふくいスマートルール」を使っての再確認をしてくださるようお願いいたします。また、くれぐれも「中毒」や「麻痺」につながるような長時間利用にならないようにもご指導ください。
- 海や川などでの水の事故に遭わないように、十分ご指導ください。
- 火の取り扱い方や危険についてしっかり教え、お子様だけの火遊びがないようご注意ください。ライターやマッチなどを手の届くところに放置しないでください。
- お子様の外出先やその行き帰りの安全に配慮し、保護者同士が連絡を取り合うなどしてください。もし万一、事件や事故に遭った時には、まずは警察へ連絡してください。その後、学校にも連絡をお願いします。
- 本の読み聞かせや家庭で読書タイムを設けたり、公共図書館へ足を運んだりするなど、読書に親しむ時間を増やしてください。
- お子様に継続して何らかの家事を手伝わせるなど役割を与え、家族の一員としての自覚と責任をもたせてください。

お子様のことで何か気になるようなことがございましたら、学校の方までご連絡をいただきませうお願いいたします。(☎47-2026) なお、南越前町では昨年より長期休業期間の変更によって、夏季休業(夏休み)期間が8月29日までとなっています。また、お盆期間(8月14日から16日)は学校閉庁日となっており、教職員は出勤していません。その期間の緊急時連絡は、本校(※留守電対応となります)または教育委員会事務局(☎47-8005)へお願いします。

※留守電の内容は、管理職に転送されるようになっておりますので、確認し、対応させていただきます。

8月30日(金)の2学期始業式には、元気に充実した夏休みを過ごし、一回りも二回りも成長し、たくましくなった子どもたちに会えることを楽しみにしています。